| 067 | UTBM -<br>service communication | Le Pays      | Mercredi 29 février 2012  |
|-----|---------------------------------|--------------|---|
|     |                                 | Aire urbaine | Journé portes ouvertes - étudiants internationaux -<br>Affaires générales - culture |

## **UTBM Parcourir le monde avec les étudiants**



Bae Jung Sook, enseignante-chercheuse (à dr.), et Dooni Jeong, étudiante, renseignent les visiteurs sur le stand de la Corée.

Photo Christian Gauchet

Originaires des cinq continents, des étudiants ont profité de la journée portes ouvertes de samedi, pour mettre leurs pays sur le devant de la scène. Une façon de rester au contact de leurs racines.

Si l'événement est organisé par Aude Petit, responsable des affaires générales et culturelles à l'Université de Technologie de Belfort-Montbéliard, ce sont bien les étudiants et les enseignants internationaux qui ont fait le spectacle tout au long de la journée de samedi. Invité d'honneur, Yves Menat, directeur général GE Energy Products Europe, a confié à l'assistance avoir résidé dans plusieurs pays, notamment en Corée et en Chine. Et d'ajouter à l'adresse des étudiants : « Vous avez fait les bons choix avec cette école ». Pascal Brochet, directeur de l'UTBM était entouré d'Henri-Francis Dufour, vice-président de Pays de Montbéliard Agglomération, chargé de l'enseignement supérieur, et du président de la Communauté de l'agglomération belfortaine, Yves Ackermann.

## Huit étudiants de l'ex URSS

Tous les visages de ces étudiants, parfois venus du bout du monde, laissaient transparaître une grande satisfaction et même de la fierté de pouvoir présenter leurs pays à travers des spectacles en tous genres, des animations et des dégustations de spécialités culinaires

Le dépaysement était total pour les visiteurs; la plupart des étudiants avaient revêtu leurs costumes traditionnels. Un grand patchwork de couleurs et de senteurs mêlant le parfum délicat de la pengat pisang (soupe de banane) des Malaisiens à celui plus subtil des kimbap (genre de sushis) des Coréens. Un peu plus loin, le stand commun des étudiants de trois pays de l'ancienne URSS. L'esseulé Kirghiz, s'est associé avec les deux étudiants Kazakhs et les cinq Ouzbeks.

Le village international était l'occasion idéale pour les visiteurs de parcourir le monde en quelques dizaines de mètres.

**Christian Gaucher**